

鳴水

第9号

北九州市立鳴水小学校

文責 山口 正徳

令和7年 7月18日(金)

【学校教育目標】

かしこく(まなびの花)

心豊かな(おもいやりの花)

たくましい(げんきの花)

子どもの育成



前期前半終了、明日から夏休み

本日、前期前半の終了式を行いました。校内放送で校長や生徒指導担当の先生から、前期前半の振り返りや夏休みの安全な過ごし方等の話をしました。その後、各教室でも、学級担任より夏休みの過ごし方等の話をしています。

子どもたちは、4月からの新学年での学校生活を頑張り、たくさんの笑顔が見られました。そして、鳴水小の「学びの花」、「思いやりの花」、「元気の花」の3つの花を大きく咲かせることができました。ぜひ、努力したことやできるようになったことを今後の学校生活にいかして欲しいと思います。

さて、明日から夏休みになります。児童に配布している「夏休みの過ごし方」を必ず、各ご家庭で確認してください。児童全員が健康や安全に気を付けて生活し、充実した毎日を過ごせるよう願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、4月からの温かい励ましや見守り、本校教育活動へのご理解ご協力ありがとうございました。また、今後とも、どうぞよろしくお願ひします。

平和学習の取組について

8日(火)から全校で平和学習を行いました。校内放送で平和についての話の後、各教室で平和に関する授業を行いました。今年は戦後80年に当たる年です。また、世界では、複数の地域で国家間の争いも続いています。それだけに、子どもたちには平和に関心をもち、平和を尊重する気持ちをもって成長して欲しいと願っています。



平和学習の様子 3年生

安全を守るために～交通安全教室(1年)、薬物乱用防止教室(5、6年)～

15日(火)に1年生対象の交通安全教室、17日(木)に5、6年生対象の薬物乱用防止教室を実施しました。講師として、交通安全教室は福岡県交通安全協会の方々、薬物乱用防止教室は薬剤師の松田 建さんが、子どもたちに安全な生活を送るために必要なことをたくさん教えていただきました。夏休みを目前にして貴重な学習となりました。



手をまっすぐに上げます



信号をしっかり確認して渡ります



身体や脳へのダメージが大きいです



誘われてもきっぱり断ります

前期後半の登校開始日は、8月26日(火)です。元気に登校しましょう。